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Jorge Morales: “Una de las 
principales solicitudes de la 
gente era ordenar el municipio” 
ENTREVISTA. Alcalde de Trehuaco anticipa que su prioridad durante el primer 
mes junto a su equipo es “ordenar la casa” y proyectar objetivos claros. 

Constanza Pino 

cronica(Qcronicachillan.cl 

orge Morales Sanhueza 
J (43) pone en la balanza su 

primer mes como alcalde 
de Trehuaco, una de las co- 
munas de mayor pobreza en 
Ñuble y anticipa las priorida- 
des de su gestión, marcada a 
sujuicio antes que todo por 
“ordenarla casa”. Precisa que 
conectividad, agua potable y 
un nuevo Cesfam afloran co- 
mo necesidades de los 
trehuaquinos y trehuaquinas, 
junto con el desafío de llevar 
un mayor desarrollo a la co- 
muna para hacer frente a los 
altos índices de pobreza. 

¿Cómo ha sido su primer mes 
al mando de la comuna? 

Sabíamos que no sería fácil, 
estas semanas nos han per- 
mitido darnos cuenta que se 
requiere un ordenamiento 
administrativo urgenteen to- 
das las áreas, especialmente 
en educación y salud. Habrá 
que tomar decisiones difíci- 
les que quizás no sean del 
agrado de todos, pero cada 
una de esas decisiones será 

pensando en el bienestar de 
nuestra gente. 

Nos espera un arduo tra- 
bajo por delante, tendremos 

que recuperar la confianza 
dela comunidad, quienes en 
los últimos años se han senti- 
do abandonados por el mu- 
nicipio. 

¿Cuáles serán las prioridades 

en su primer año de gestión? 
Lo primero es ordenar la ca- 
sa. Hace unas semanas cuan- 

doreción llegamos, tuvimos 
que darle una mala noticia a 
un grupo de 50 familias 
quienes estando en la última 
etapa de su postulación al 
subsidio de vivienda, no pu- 
dieron acceder a él, simple- 
mente porque quienes esta- 
ban a cargo no subsanaron 
unas observaciones pen- 
dientes. Estamos a punto de 
perder el convenio de fina: 
ciamiento de la OMIL (ofi 

na municipal de informa- 
ción laboral), debido a que 
en los últimos meses no se 
hanrendido los informes re- 
queridos, así también esta- 
mos tratando de recuperar 
un proyecto de $ 20 millo- 
nes destinados a la moden 
zación digital del municipio, 

el cual fue adjudicado en 
marzo y tenía plazo para lici- 
tarse hasta el 30 de noviem- 
bre, lo que no se realizó. 

Hay mucho que hacer du- 
rante este primer año, he da- 

   

  

do las instrucciones a mi 
equipo que junto con las ta- 
reas cotidianas se deben rea- 
lizar análisis internos profun- 
dos a cada departamento y 
unidad. 

  

¿Qué es lo que más le pidió la 
gente en campaña? 
Paralos vecinos que viven en 
los sectores rurales sus de- 
mandas siguen siendo una 
mejor conectividad vial y el 
acceso al agua potable, siem- 
pre han sido una prioridad 
para quienes habitan los sec- 
tores más alejados, y será 
también una prioridad de es- 
ta administración. 

Mejoras en educación y 
ensalud fueron una constan- 
tesolicitud durante la campa- 
ña y desde el primer día esta- 
mos trabajando para ello. 

Pero una de las mayores 
solicitudes en cada momento 
era ordenar el municipio. La 
visión de la gran mayoría de 
los trehuaquinos es que a pe- 
sar de contar con muy bue- 
nos profesionales y funciona- 
rios, había una falta de lide- 
razgo en el municipio, no ha- 
bía un horizonte a seguir, no 
había objetivos claros, no ha- 
bía un camino que nos pro- 
yectara para los pró 
030 años. 

  

¿Cuál será su sello comoalcal- 
de? 
Más que un sello personal, 
creo que las autoridades de- 
ben estar siempre cercanas a 
la gente, es imposible empa- 
parse delos problemasreales 
delos vecinos sentado detrás 
de un escritorio, por ello esta 
administración los próximos 
4 años estará 100 % en terre- 

no. Es tarea de todos, niños, 

jóvenes, adultos y adultos 
mayores construir el Trehua- 
co enel que queremos vivir y 
el que queremos proyectar 
para las futuras generacio- 
nes, la opinión de cada uno 
esimportante y siempre será 
tomada en cuenta. 

¿Quées lo que más le falta hoy 
aTrehuaco? 

Hay mucho por hacer y una 
de las principales tareas que 
nos ha solicitado la comuni- 
dad es trabajar enel proyec- 
to que nos permita construir 
un nuevo y moderno CES- 
FAM, ya queel actual ya tiene 
20 años. 

Necesitamos asfaltar los 
kilómetros que faltan hacia el 
sector costero, con ello au- 
mentará considerablemente 
el turismo, favoreciendo a los 
emprendedores y por sobre 
todo mejorará la calidad de 
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vida de quienes viven en esos 
hermosos parajes, y trabaja- 
remos un gran centro polide- 
portivo que cuente con in- 
fraestructura moderna. 

¿Cómo se enfrentan de mejor 
manera los altos índices de 

pobreza en la comuna? 

La mejor forma es llevar el 
desarrollo y crecimiento a 
cada familia, por más aleja- 
da que estén del centro neu- 
rálgico de Trehuaco, brin- 

dándoles apoyo permanen- 
te y acompañándoles en los 
procesos. 

La pobreza termina 
cuando las personas son ca- 
paces de ir de la mano con el 
desarrollo sustentable de la 
sociedad y para esa tarea fui- 
mos llamados quienes tene- 
mos el privilegio de haber si- 
do escogido autoridades. El 
bienestar delos y las trehua- 
quinas es y será siempre mi 
principal tarea. as 
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Investigan accidente en moto que 
deja a joven fallecida en Recinto 
TRAGEDIA. Vehículo ligero impactó contra un árbol. Víctima iba de pasajera. El 
piloto se encuentra internado en el Hospital Herminda Martín. 

aFiscalía de Chillán infor- 
L» que como Amanda 

Vilches Nahuelpán fue 
identificada la joven que, la 
tarde de ayer domingo, falle- 
cióal colisionar lamotocicleta 
en la que viajaba como acom- 
pañante. El móvil, por razones 
quese invertigan, impactó con 
unárbol, enlalocalidad de Re- 
cinto, comuna de Pinto. 

El accidente, ocurrido en 
el kilómetro 49,5 de la Ruta 

N:55, dejó con lesiones gra- 
ves al conductor del vehícu- 
lo, quien se encuentra inter- 
nado en el hospital Hermin- 
da Martín de Chillán al que 
fue trasladado. 

La Fiscalía instruyó a Ca- 
rabineros de la Siat la inves- 
tigación de la causa y respon: 
sabilidad de este accidente 
que conmocionó a la comu- 
nidad, razón por la cual se 
realizarán peritajes. — 08 
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LA SIAT ESTÁ A CARGO DE REELIZAR LOS PERITAJES DEL ACCIDENTE, 
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